



Judul : Novanto Kagum, Program Padat Karya Cash Keren Sekali
Tanggal : Minggu, 05 Nopember 2017
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 7

Novanto Kagum, Program Padat Karya Cash Keren Sekali

PRESIDEN Jokowi akan meluncurkan program Padat Karya Cash pada Januari 2018. Program ini akan memanfaatkan dana desa yang digelontorkan lebih dari Rp 60 triliun tiap tahunnya. Para Pimpinan DPR menyatakan mendukung rencana ini. Program ini diyakini dapat memberikan efek besar bagi perekonomian masyarakat.

Ketua DPR Setya Novanto memandang, program Padat Karya Cash menunjukkan keberpihakan Pemerintah kepada masyarakat menengah ke bawah. "Program Padat Karya Cash adalah solusi jitu Presiden Jokowi dalam meningkatkan pertumbuhan dan pemerataan ekonomi di daerah, khususnya di pedesaan," ucapnya.

Kata Novanto, usaha pemerintahan Jokowi-JK dalam mengurangi angka kemiskinan sebenarnya sudah baik. Data Badan Pusat Statistik (BPS) menunjukkan, per Maret 2017, penduduk miskin di pedesaan telah turun menjadi 17,10 juta dari 17,28 juta pada September 2016. "Saya yakin, melalui program Padat Karya Cash, angka kemiskinan akan kembali berkurang," terang Novanto.

Ketua Umum Golkar ini menganggap, Padat Karya Cash menjadikan pemberdayaan masyarakat diselenggarakan dengan partisipatif. Dengan program ini, Pemerintah dapat memberdayakan masyarakat secara bijak. Bukan memberikan uang secara cuma-cuma, namun Presiden Jokowi mengajak masyarakat terlibat aktif dalam pembangunan.

"Program Padat Karya Cash ini keren sekali. Masyarakat

menengah bawah, terutama saudara-saudara kita yang tidak mampu, bisa memperoleh pekerjaan dan terlibat langsung dalam pembangunan di daerah dan desanya. Pembangunan jadi terus bergerak, masyarakat juga mendapatkan tambahan pemasukan. Efeknya, tentu daya beli juga akan meningkat," ucapnya.

Novanto memastikan, DPR, melalui Komisi V maupun komisi lain yang terkait, akan ikut berpartisipasi dalam program Padat Karya Cash. "Kami tidak ingin program bagus yang sudah dirumuskan Presiden Jokowi ini tidak berjalan dengan baik di lapangan. DPR, sebagai mitra kerja Pemerintah, akan terlibat aktif mengawasi jalannya program ini," jelasnya.

Sebelumnya, Wakil Ketua DPR Taufik Kurniawan menyatakan, rencana Pemerintah mengeluarkan Peraturan Presiden untuk membuat proyek padat karya dapat membuahkan efek ganda pada pertumbuhan ekonomi masyarakat.

"Jika memberikan efek multiplier ekonomi yang besar dengan melibatkan seluruh pengambil kebijakan, kami optimis dan setuju dengan Pemerintah mengeluarkan Perpres Padat Karya," kata Wakil Ketua Umum PAN ini.

Dia berharap, program itu dapat meningkatkan lapangan kerja dan memberikan dampak pergerakan perekonomian masyarakat yang saat ini sedang lemah. Selain itu, program tersebut dapat mengoptimalkan dana desa bagi pembangunan di wilayah pedesaan yang masih membutuhkan perhatian lebih. ■ KAL